

Evangelisch-reformierte Kirche Schweiz Église évangélique réformée de Suisse Chiesa evangelica riformata in Svizzera Baselgia evangelica refurmada da la Svizra

Synode du 18 au 20 juin 2023 à Olten

fondia – Fondation pour la promotion de la diaconie communautaire dans le cadre de l'Église évangélique réformée de Suisse : Élection d'une membre du Conseil de fondation pour le reste du mandat 2023 – 2026

Proposition

Le Synode élit – conformément à l'article VII des statuts de fondia – Fondation pour la promotion de la diaconie communautaire dans le cadre de l'Église évangélique réformée de Suisse – la personne suivante membre du Conseil de fondation de fondia pour le reste du mandat 2023 – 2026 :

Catherine Berger

Berne, le 11 avril 2023 Église évangélique réformée de Suisse Lors de son assemblée d'automne 2022, le Synode a élu les personnes suivantes au Conseil de fondation :

Présidence Rosemarie Manser

Membres Andreas Burri

Roland Frey

Jacqueline Lavoyer-Bünzli Annina Policante-Schön Liliane Rudaz-Kägi Stephan Schranz Simon Wyss

La représentation du Conseil de l'EERS au Conseil de fondation fondia était encore en suspens. Catherine Berger se présente à l'élection en tant que membre du Conseil de fondation.

Catherine Berger-Meier Roberstenstrasse 52 a 4310 Rheinfelden

P: 061 831 44 85; Gs: 061 836 9 836

catherine.berger@evref.ch



Persönliches

geb. 19.09.1964 in Zürich, verheiratet seit 1991 mit Heinrich Berger, Dr. chem.

Kinder: Oliver, Lucas und Mirjam (27, 25 und 22 Jahre)

Bürgerin von Lupfig AG und Gebenstorf AG

aufgewachsen in Zürich, Hofheim im Taunus (Nähe Frankfurt am Main) und Ennetbaden AG,

seit 1993 wohnhaft in Rheinfelden AG

Ausbildung / Beruf

seit 2000	selbständige Anwältin und Mediatorin in Rheinfelden (berger-rohrer.ch)
2003 – 2011	Präsidentin der Eidgenössischen Einigungsstelle zur Beilegung von
	kollektiven Arbeitsstreitigkeiten (bundesrätliches Gremium)
1996 – 2007	Ersatzrichterin am Versicherungs- und Obergericht des Kantons Aargau
1992 - 1997	div. Teilzeitstellen als Gerichtsschreiberin im Kanton Aargau
1989 - 1991	diverse Praktika – Anwaltspatent Kanton Aargau – Fürsprecherin
1984 - 1989	Jurastudium an der Universität Zürich – lic. iur.

Weiterbildungen

2017 - 2020 dreijähriger Evangelischer Theologiekurs für Erwachsene, Basel, mit Zertifikat

2018 CAS Berufliche Vorsorge

2009/2010 Fachanwältin SAV Familienrecht / CAS Familienrecht

2003 Ausbildung als Mediatorin SAV

Kirchliche Tätigkeiten

seit 2023	Mitglied des Rates EKS, Vizepräsidentin, Ressort Diakonie und Seelsorge
2019 - 2022	Mitglied der Synode EKS für die Reformierte Landeskirche Aargau
2021 - 2022	Mitglied des Synodebüros der Synode EKS, Vizepräsidentin
2020 - 2021	Mitglied der Nominationskommission der Synode EKS
seit 2015	Mitglied des Kirchenrats der Reformierten Landeskirche Aargau, seit 2022
	Vizepräsidentin, Dossiers Kirchgemeinden, Palliative Care und Begleitung,
	Seelsorge (Spitäler und Kliniken, Gefängnis-Seelsorge, Polizeiseelsorge) und
	Personalentwicklung
seit 2022	Mitglied der Steuerungsgruppe der Aargauischen Kirchenreform
2002 – 2019	Mitglied der Kirchenpflege Region Rheinfelden, ab 2006 als Präsidentin
	bis heute diverse Engagements in der Kirchgemeinde

Weitere Engagements

seit 2019 Mitglied des Stiftungsrats der Pensionskasse der Ref. Landeskirche Aargau,

seit Juni 2020 als Präsidentin

seit 2016 Mitglied der schweizerischen Vereinigung für Evangelisches Kirchenrecht 2015 – 2019 Mitglied der AV Liturgie- und Gesangbuchkonferenz der ref. Kirchen Dt.schweiz

Freizeit: Ski fahren, wandern, reisen und lesen